

## Die Rahmentrommel

Die Rahmentrommel spielt in der Orchestermusik keine Rolle. Sie gehört zu den ursprünglichsten Schlaginstrumenten. Über einen Rahmen wird ein Trommelfell gespannt, auf das mit der Hand oder mit einem Stock geschlagen wird.



Bei den zeremoniellen Tänzen der Inuit in Grönland spielt die Rahmentrommel eine große Rolle. In Grönland wurde der Rahmen ursprünglich aus Walknochen angefertigt. In anderen Ländern verwendet man Holz für den Rahmen.

## Das Tamburin

Auch beim Tamburin handelt es sich um eine Rahmentrommel. Weil in die Zarge Schellen eingefügt sind, wird das Tamburin auch als Schellentrommel bezeichnet. Die hölzerne Zarge ist bis zu sieben Zentimeter hoch. In dieser Zarge befinden sich Schlitze für die Schellen. Die Schellen sind eigentlich kleine Beckenpaare aus Metall. Ein Tamburin kann zwischen vier und 20 Schellen haben. Um unterschiedliche Klänge zu erhalten, kann man das Tamburin mit den Fingern, mit der Hand oder anderen Körperteilen anschlagen. Gleichzeitig wird das Instrument geschüttelt, um die Schellen zum Klingen zu bringen.

